

Wir sind ein junges Digital Healthcare Start-Up und suchen für unser Team Verstärkung.

Möchtest du deine Bachelorthesis bei uns schreiben?

Bachelorthesis

Coding / Software Engineering in Digital Health

henara ist ein Start-Up im Bereich Digital Healthcare. Wir bieten unseren Kund_innen digitale Lösungen in Bezug auf Praxisverwaltung und Abrechnungsdienstleistungen von Rezepten. Physiotherapien, Ergotherapien u.a. setzen unsere Praxissoftware in ihren Praxen ein und senden uns ihre Rezepte. Wir führen das Clearing mit den Krankenkassen durch und zahlen an die Praxen aus.

Das elektronische Rezept steht in den Startlöchern. Es wird den Prozess der Abrechnung erheblich verändern und uns als jungem digitalen Unternehmen große Chancen auf dem Markt bieten.

Du möchtest ...

- ... eine neue Entwicklung in unserer Software unterstützen?
- ... eigenverantwortlich deine Arbeitsschritte planen und durchführen?
- ... an Sprint-Meetings aktiv teilnehmen und ein regelmäßiges Feedback zu deinem Projekt erhalten?

Wir bieten dir ...

- ... eine Auswahl an interessanten Entwicklungsthemen
- ... ein kleines, junges Team mit flachen Hierarchien
- ... eine offene Feedback-Kultur und einen starken Teamzusammenhalt
- ... selbstständiges Arbeiten mit Entscheidungsmöglichkeiten und Mentoring
- ... Start-Up-Mentalität, aber gewissenhaft (Vielleicht willst du irgendwann Entrepreneur_in werden?)
- ... individuell angepasste Arbeitszeiten
- ... faire Bezahlung
- ... Arbeiten in Potsdam-Babelsberg und Remote

Was wir erwarten ...

- Erfahrungen mit der objektorientierten Programmierung: C#, .NET-Framework
- systematisch-strukturierte Arbeitsweise
- Teamplayer mit hoher Eigeninitiative, verlässlicher, selbstständiger, strukturierter und problemlösungsorientierter Herangehensweise
- Gewissenhaftigkeit, Kreativität/Flexibilität und Spaß daran, sich in neue Tätigkeitsfelder einzuarbeiten

Bei Interesse meldet Euch bitte bei Louis Krug unter +49 331 626 484 21 oder l.krug@abrechnung-henara.de.

We are a young digital healthcare start-up looking for support for our team.

Still searching for your bachelor's thesis subject?

Bachelor's thesis

Coding/Software Engineering In Digital Health

We're offering a digital customer solution for health management and billing services. Physiotherapists and other therapists use our software in their practices and send their prescriptions to us. We're handling both the clearing with the health insurance companies and the billing.

The electronic prescription is about to come. The processes are going to change immensely which will provide entirely new opportunities to our start-up in the market.

You would like to ...

- ... support a new development of our software?
- ... plan and carry out your work steps independently?
- ... actively participate in sprint meetings and receive feedback on your project on a regular basis?

We offer you ...

- ... a selection of interesting development topics
- ... flat hierarchies in a small and young team
- ... an open feedback culture
- ... the chance to work independently with responsible decision-making and mentoring
- ... to learn how our start-up works. (Maybe you want to become an entrepreneur someday?)
- ... individualised working hours
- ... fair pay
- ... subjects to your bachelor's thesis
- ... co-decision-making in operational work processes
- ... working in Potsdam-Babelsberg and remote work

We expect

- Programming experience: C#, .NET-Framework
- Team players with a high level of initiative, as well as a reliable, independent, structured and problem-solving working methods
- Basic understanding of business contexts
- Diligence, creativity/flexibility, and joy in new activities

Interested? Please contact Louis Krug: 0331 626 484 21 or l.krug@abrechnung-henara.de